

2021.12.07

もうちょっと優しくしてください

12月に入り、クリスマスも近くなっているということで、

先日小6英語のクラスで、「クリスマスソングを英語で歌おう」を実施しました。

それに先立ち、HMVでCDをさがしてきました。

親切な店員さんに「これどうですか」と勧められ、

Elvis Presley なる文字を見かけ、なにやら怪しい雰囲気も漂っていましたが、

ジャケットにかわいいクマの絵がかいてあるので、きっと子ども用だろうと思い、

しかも、他にはなさそうなので、それを買ってきました。

「きよしこの夜」であれば、歌いやすいかと思い、

英語の歌詞を用意し、授業でCDをかけてみました。

しかし、ここで事件が起きました。

「知らなーい」

えっ!? 超有名な曲じゃないの?

「聞いたことがない」

全員が口をそろえて言いました。

しかも、

このCD、歌っているのが海外の歌手で、しかもめちゃくちゃ本気で歌っておりました。

「こんな高い声だせない」

じゃあ、何を歌いたい?

ちょうど習いたての英語ですよ

What song do you want to sing?

「B T S!!」

・・・はい、却下（こっちが知らんわ）

「ジングルベルでいいよ」

「でいいよ」とはなんだ

今年も悲しい冬です。

